



14. MAI 2025 – VERNISSAGE

«Heilen ist Kunst ist Heilen»

Kunst auf Verordnung @ Atelier Hubert Crevoisier

Mit Glas lässt der Künstler Crevoisier zauberhafte Räume aus Licht und Farbe entstehen. Kunst auf Verordnung lädt während eines Jahres mehrere Male Patient:innen und Mitarbeitende ein, in seine Farbräume einzutauchen. Wortlos oder zur Beteiligung am entstehenden Gemeinschaftswerk. Kunst, die Raum, Geist und Emotionen öffnet.

Am 14. Mai, 17:15 Uhr lädt die Kunstkommission zur Eröffnung des Ateliers Hubert Crevoisier @ KSGR ein. Die Ausstellung dauert bis 19. März 2026.

 **Mittwoch, 14. Mai 2025, 17.15 - 20 Uhr**

 **Eingangshalle Hauptstandort**

 **Anmeldung an sylvia.ernst@ksgr.ch**

Wir freuen uns auf Sie!

